

## Éxito de participación en la 15ª Milla Escolar de Elda

22/10/2016



La 15ª Milla Escolar reunió a cientos de niños y jóvenes en la Avenida de Ronda de Elda el sábado por la mañana. Los escolares disfrutaron de una mañana deportiva en la que reinó la deportividad y el buen ambiente. Aunque todavía no se conocen las cifras exactas de participación de esta prueba que un año más marca el comienzo de la temporada del deporte escolar, se estima que el número de corredores fue similar al de

años anteriores. El edil de Deportes, Fernando Gómez, tras la actividad se mostró satisfecho por el buen desarrollo de la prueba y destacó que a diferencia de otros años, ha aumentado considerablemente la participación de escolares mayores. A pesar del peligro de lluvia, el mal tiempo dio un respiro y permitió que esta actividad se realizase con normalidad.